

和学鍛



Asake Junior high school

朝明中学校通信

令和7年3月4日

3年生卒業記念号

3年生の先輩へ感謝を込めて ～3年生を送る会～

2月28日(金)に3年生を送る会が行われました。部活動の後輩たちからの愛とユーモアあふれるメッセージ動画やパフォーマンス、生徒会本部が中心となって企画したクイズ大会、3年生の先生と生徒によるマツケンサンバなど、全校生徒がそろった最後のイベントに沸きました。



最後に3年生代表の前期生徒会長から1、2年生へ、エールを込めた言葉が贈られました。節目に合わせて互いに感謝を伝えたり、門出を祝ったりすることも、人生のよい経験となります。いつも穏やかで柔らかな空気を生み出してくれた3年生の姿は、1、2年生の目にどのように映ったかな。

先輩からのメッセージ in 2年生教室

卒業までの数週間、3年生が2年生の教室を訪れてくれました。進路や受験に向かう心構え、自身の経験について、進級を控えた後輩たちへのアドバイスを語りました。毎回ほんの10分間でしたが、先輩の生の声はグッと届いたようです。私立や県立前期選抜を終え進路が決まっている先輩もいれば、これから後期選抜に挑む先輩もいます。「今のうちにしておいたほうがよいことは何ですか?」「志望校はどうやって決めましたか?」...色々な質問にも丁寧に答える3年生の堂々とした姿に成長を感じました。



3年生卒業前イベント① 奉仕作業

2月26日(水)に3年生が奉仕作業を行いました。自分たちが過ごした教室をはじめ、3年間お世話になった学校きれいにしようと、日頃なかなか掃除できないところを隅々まできれいにしてくれました。仲間との時間を噛みしめながら笑顔で掃除する3年生。「立つ鳥跡を濁さず」いよいよ卒業です。



3年生卒業前イベント② HUG 避難所運営ゲーム



2月27日(木)には、NPO 法人みえ減災啓発支援ネットの皆さまのご協力のもと、災害頭上訓練・避難所運営ゲーム HUG に取り組みました。最初に事務局長の山本さんから、これまでの大規模災害の際の避難所のようすなどを紹介してもらいました。その後20班に分かれ、避難所運営ゲームがスタート。朝明中の体育館や校舎を避難所としてどう運営するか、次々に来る避難者をどこに案内し、届いた支援物資をどうするか。様々な出来事を想定したカードを見ながら、チームで対処方法話し合い、方針決定していきました。



ゲーム終了後の振り返りでは、「ふだんから備えをすること」「様々な立場の人への配慮が必要なこと」に加え、「朝明中学校を信頼してもらうことも大切」という意見がありました。講師の皆さまからは「よく話し合える学年ですね。とてもいい雰囲気でした。」との感想もいただきました。朝明中の卒業生として、これから地域を支える一人として、今日の学びを大切な財産に次へと生かしていきましょう。



3年生の皆さんへ ～卒業おめでとう！自律した人生を歩んでいこう～

私が皆さんと出会ったのは2年前、まだ世の中がコロナ禍と言われていた頃です。小学校高学年からずっとマスク生活だった皆さんは、なかなかお互いの表情を見せられず、そのせいか少しだけ大人しい印象でした。

それが、いつからだろう…ちょっとずつ自己解放がうまくなり、照れくさそうに自分を表現し、互いの思いを大切に受け止め合える集団に成長していきました。最高学年になり修学旅行を終えたころには、3年生らしい表情で学校を引っ張るようになりました。皆さんの前で話をすると、いつも全員が目をみてスッと耳を傾けてくれる。なんて優しい集団なのだろうと胸が温かくなりました。誠実で穏やかな皆さんの残したこの空気を、朝明中の新しい伝統に加えていきたいと思えます。さあ、明後日はよいよ卒業式。朝明中で学びに自信を持って、堂々と旅立ってください。自律した人生をしっかりと歩んでくれることを願っています。一緒に過ごせて楽しかったよ。ありがとう。そして卒業おめでとう！ 稲毛



3年生保護者の皆さまへ 3年間ありがとうございました

お子さまのご卒業おめでとうございます。保護者の皆さまにおかれましては、卒業という節目を迎えたお子さまの姿に感慨もひとしおのことと存じます。いつも温かく見守り続けてくださいましたこと、そして、本校の教育活動に深いご理解とご支援・ご協力をいただきましたことに、教職員一同、厚くお礼申し上げます。

明後日は子どもたちの晴れ舞台。穏やかで優しい3年生らしく、笑顔と感動あふれる素敵な記念日となりますことを祈っております。3年間、ありがとうございました！

